

POLSEK

Polsek Bungursari Polres Purwakarta Laksanakan Pengamanan Deklarasi Bacalon Bupati dan Wakil Bupati Purwakarta

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.POLSEK.ID

Aug 19, 2024 - 11:37



Purwakarta – Polsek Bungursari Polres Purwakarta melaksanakan pengamanan khusus untuk acara deklarasi bakal calon bupati dan wakil bupati Purwakarta. Pengamanan ini dilakukan untuk memastikan acara berlangsung dengan aman

dan tertib serta menghindari potensi gangguan keamanan.

Pada hari Minggu, tanggal 18 Agustus 2024, pukul 16.00 WIB, bertempat di Lapangan Sepak Bola GETR Kecamatan Bungursari Kampung Tirtaraya RT 004/002 Desa Bungursari, dilaksanakan kegiatan deklarasi bakal calon bupati Purwakarta, Yadi Rosmayadi, A.P., M. Si., dan wakil bupati Purwakarta, H. Pipin Sopian, S. Sos., IMRI, untuk Pemilihan Serentak Tahun 2024. Kegiatan ini diadakan dengan Ketua Pelaksana Ari Rusadi.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah, melalui Kapolsek Bungursari, Kopol R. Dandan Nugraha Gaos, menyatakan bahwa pengamanan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Bungursari untuk mendukung kelancaran proses demokrasi. "Kami berupaya untuk memberikan rasa aman kepada seluruh peserta dan masyarakat yang hadir dalam acara deklarasi ini. Pengamanan ini penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama acara berlangsung," ujar Kapolsek pada Senin, 19 Agustus 2024.

Selama acara, anggota Polsek Bungursari disiagakan di berbagai titik strategis, termasuk pintu masuk, area podium, dan sekeliling lokasi acara. Mereka bertugas untuk memantau situasi, mengtur arus lalu lintas, serta memastikan bahwa semua peserta mematuhi aturan yang telah ditetapkan. Selain itu, pengamanan juga melibatkan koordinasi dengan pihak-pihak terkait, termasuk penyelenggara acara dan aparat keamanan lainnya.

"Kami juga melakukan pemeriksaan terhadap barang bawaan dan kendaraan yang masuk ke area acara sebagai langkah antisipasi. Tujuan kami adalah untuk mencegah terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan dan memastikan bahwa semua orang dapat berpartisipasi dengan aman," tambah Kopol R. Dandan Nugraha Gaos.

Kapolsek Bungursari berharap, dengan adanya pengamanan yang efektif, acara deklarasi bakal calon bupati dan wakil bupati Purwakarta dapat berlangsung dengan sukses dan tanpa adanya gangguan keamanan. "Kami akan terus berkoordinasi dengan semua pihak untuk memastikan bahwa setiap kegiatan yang melibatkan masyarakat dapat berjalan dengan aman dan tertib," pungkasnya.

Dengan adanya pengamanan dari Polsek Bungursari, diharapkan acara deklarasi ini dapat memberikan dampak positif bagi proses demokrasi di Purwakarta dan menjaga situasi tetap kondusif bagi seluruh masyarakat.